



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	B-1702
Prix	430 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-Mer : Parfaitement situé en centre ville, au 3e étage d'un immeuble de standing, dans une rue paisible, agréable appartement de type 2/3 pièces, 50 m², composé de la manière suivante : Hall d'entrée, séjour, cuisine indépendante, chambre à coucher, salle de bains, WC, dégagements, rangements. Toutes les pièces s'ouvrent sur un balcon avec coin terrasse de 8m² et profitent d'une jolie vue dégagée. Un garage complètent ce bien à visiter sans tarder.

Beaulieu-sur-Mer: Perfectly located in the city center, on the 3rd floor of a luxury building, in a peaceful street, pleasant 2/3-room apartment, 50 sqm, composed as follows: Entrance hall, living room, separate kitchen, bedroom, bathroom, toilet, corridors, storage. All rooms open onto a balcony with an 8 sqm terrace area and enjoy a lovely unobstructed view. A garage completes this property, which must be visited without delay.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

